

## Schock in Nordhorn: E-Scooter-Fahrer nach Crash einfach geflüchtet!



Am heutigen Dienstag, dem 19. November 2024, ereignete sich um 07:45 Uhr ein schwerer Verkehrsunfall in Nordhorn. An der Kreuzung Bahnhofstraße/Frensdorfer Ring stießen ein schwarzer Mercedes und ein E-Scooter zusammen. Nach dem Vorfall setzte der Fahrer des E-Scooters seine Fahrt einfach fort, ohne sich um die Situation zu kümmern. Die Fahrerin des Mercedes blieb jedoch vor Ort und sprach mit zwei wichtigen Zeugen, die möglicherweise entscheidende Informationen zum Unfallhergang haben.

Die Polizei ist dringend auf die Mithilfe der Zeugen angewiesen und bittet diese, sich unter der Telefonnummer 05921/3090 auf der Polizeiwache in Nordhorn zu melden. Diese Informationen sind von großer Bedeutung, um den genauen Ablauf des Unfalls zu klären und die Verantwortlichkeiten festzustellen. Während der Mitarbeiter der E-Scooter-Betreiber derzeit nicht identifiziert werden konnte, könnte das unverantwortliche Verhalten des

Fahrers weitreichende Folgen haben.

Die Umstände des Unfalls werfen zudem Fragen zur Sicherheit im Straßenverkehr auf, insbesondere im Hinblick auf die zunehmende Zahl von E-Scootern und deren Interaktion mit anderen Fahrzeugen. In Schilderungen von Augenzeugen wird immer wieder betont, wie wichtig es ist, dass sowohl Autofahrer als auch E-Scooter-Fahrer respektvoll miteinander umgehen. Solche Vorfälle verdeutlichen die Notwendigkeit von präziseren Regeln und Aufklärungsmaßnahmen, um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten.

Um weitere Details zu erhalten, schauen Sie sich die vollständige Berichterstattung auf [Presseportal](#) an.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Sassnitz, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Stromausfall, Wetterbedingungen

Beste Referenz: [rp-online.de](#)

Weitere Infos: [tagesschau.de](#)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**